



Trabajo de Eduardo Rivera es bueno; poblanos definirán su futuro político: Santiago Creel



Puebla, Pue.- Durante su visita a la capital poblana para respaldar las labores de mantenimiento, ordenamiento y arborización en la Recta a Cholula el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de diputados en el Congreso de la Unión, Santiago Creel Mirando advirtió que serán los poblanos quienes definan el futuro político de Eduardo Rivera Pérez rumbo a la gubernatura.

Aunque si señaló que Rivera Pérez está realizando un gran trabajo en la titularidad del gobierno de la ciudad en beneficio de la población.

"Es una decisión que le corresponde a las y los poblanos, ya ven que cuando el titular del ejecutivo ha querido intervenir en la cámara (de diputados), yo lo freno; yo digo eso porque son competencias, lo mismo, me gusta respetar las competencias de cada quien", subrayó.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	0	28/01/2023	LEGISLATIVO

De ahí calificó como positivo el trabajo de Rivera Pérez, por lo que continuará el trabajo en conjunto: “es un compañero que conozco desde hace muchísimos años y que ha hecho una labor excelente como servidor público”

Recordó que la víspera tuvo un encuentro con el alcalde para refrendar su apoyo para que Puebla tenga más recursos con la gestión que realizará en San Lázaro.

Anunció que este día se sentarán a trabajar en la revisión del presupuesto, los cajones federales que son recursos de carácter municipal para ver de qué manera van a hacer la acción efectiva de atraer recursos.

<https://www.periodicoenfoque.com.mx/puebla/trabajo-de-eduardo-rivera-es-bueno-poblanos-definiran-su-futuro-politico-santiago-creel>